
 

 

2018 年 8 月 29 日 【第 1110 回】 

8月 29日の卓話 8月 22日の出席率 9月 5日の卓話 

 
 

「 集 客 の 窓 口 」 

㈱アドコモンズ 

社長 安西修造様 

 

 

会員在籍者数       37名 

会員出席者数       23名 

会員欠席者数    14名 

本日の出席率     62.16％ 

前々回訂正出席率 72.22％ 

 

「イニシエーションスピーチ 

PARTⅡ」 

当クラブ会員 篠塚慎之介様 

 

≪第 1109 回例会報告 2018 年 8 月 22 日≫ 

司会：勝間田会員 

■点鐘：会長 本多信雄 

■ロータリーソング斉唱「日も風も星も」 

：ソングリーダー尾身会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：佐藤(正)副会長 

■来賓紹介：本多会長 

 ゲストスピーカー 鈴木宏美様 

■ビジター紹介：井上会員 

 渡辺一城様（井上会員ゲスト） 

■会長報告：本多会長 

・8月 8日の当クラブ創立 25周年記念行事、バスツア

ー、式典、二次会と会員皆様のご協力ありがとうご

ざいました。8月 17日に江戸川区役所を訪問し、「江

戸川区 青少年の翼事業寄付金」を多田正見区長にお

渡ししてきました。 

・一般財団法人比国育英会バギオ基金より感謝状が届

いてます。 

 ・東京臨海 RC：第 116回感謝状 

 ・斉藤実会員：第 58回感謝状 

・第 55回インターアクト年次大会と江戸川区花火大会

開催のお礼状が届きました。 

・認定 NPO 法人 3Keys（スリーキーズ）より、当クラ

ブ宛、感謝状が届いております。 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・東分区ＩＭが 10月 25日（木）に開催されますので、

ご出席をお願い致します。ＩＭの登録内容の連絡を

8月末日までにご連絡下さるようお願い致します。 

・東京臨海東 RC様より会員名簿を頂き、8月 8日に会

員皆様のメールボックスにお入れしました。 

・東京江戸川中央 RC様より、創立 25周年記念行事『ク

ミコ・チャリティーコンサート』のご案内が届いて

ます。申込は、8 月 29 日（水）までに東京臨海 RC

事務局宛、ご連絡下さるようお願い致します。 

・公益財団法人米山梅吉記念館より、館報と賛助会入

会のお願いが届いておりますので回覧致します。 

・8月の定例理事役員会報告は、8月 2日会員皆様へメ

ール送信致しました。 

■委員会報告 

・クラブ基金担当（鈴木委員） 

 井上晴貴会員より、東久邇宮平和賞受章祝の返礼と

して、クラブ基金にご寄付を頂きました。 
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・ゴルフ幹事（代読 司会勝間田会員） 

 東分区懇親ゴルフ大会（10月 15日（月））の参加費

を集めてますので、宜しくお願い致します。 

・ロータリー財団（入澤会員） 

 寄付金を集めております。毎月一回お願いに参りま

すのでご協力宜しくお願いいたします。 

■出席状況報告：小松会員 

会員⇒詳細 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：舛本会員 

(ご意向)鈴木宏美様、本日の卓話、宜しくお願い致し

ます。：本多会長、佐藤正樹副会長、佐藤大輔幹事、

村社会員、須藤会員、井上会員、斉藤会員、佐久間

裕章会員、勝間田会員、尾身会員、髙橋会員、小松

会員、入澤会員、酒井会員、佐久間栄一会員、笹本

会員、中村会員、栗山会員 

【18件 43,000円  累計 390,001円】 

 

■卓話（紹介者：佐藤大輔幹事） 

「ローターアクト～50年を繋ぐファンファーレ～」 

国際ロータリー第 2580地区ローターアクト  

地区広報委員長 鈴木宏美様 

（東京ワセダ RAC所属） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃より、RACの活動に多大なるご支援、ご理解を 

賜りまして誠にありがとうございます。 

RAC は、RCの青少年奉仕プログラムの 1つとして、 

「奉仕を通じての親睦」を目標に活動を行っている団

体です。 

RAC は、18歳から 30歳までと年齢層が広く、学生も 

いれば社会人も所属しています。幅広い年代層から個

性溢れる仲間があつまり、活動を行っている事が特徴

の一つです。 

 現在、地区内 RACは 16クラブ約 150名で活動をして 

おり、7年間で 9クラブ増加し、メンバーも約 3倍近 

く増強しました。 

 記念すべき第 50回の年次大会が、2019年 5月 25日 

（土）浅草ビューホテルにて開催されます。ぜひご参 

加いただき、活気のある RACとの交流をお願い申し上 

げます。 

ローターアクトは体力ある世代なので何かあるとき

はお声がけください。 

またローターアクトに遊びに来てください。 

活動への参加はメイクアップにもなりますのでご参

加ください。 

フェイスブックもやっていますので「いいね」を押 

してください。宜しくお願いいたします。 

■点鐘：会長 本多信雄 

 

 

 

25周年に向けて 髙橋映治 

私達の東京臨海ロータリークラブもついに 25周年 

です。私は、尊敬する先輩である鈴木孝行会員に紹介 

していただき 2004年 12月 1日に入会させていただき 

ました。気が付けばあっという間の 14年でした。 

特に直近４年は、「地区青少年奉仕委員長」年度に連続 

して「会長エレクト」、そして「会長」年度に連続して 

「幹事」と、まさにロータリー１色の 4年間でした。 

そして 25周年です。 

今年は休ませてもらおうと思っていたのですが、今 

年度の会長、副会長、幹事を、江戸川北法人会青年部 

で知り合ってロータリーに引っ張り込んだ私としては、 

手伝わずに休んでいることなど考えられません。地区 

研修協議会実行副委員長として盛り上げていきます。 

 

 

  

今回は 2018-2019 年度国際ロータリー会長のバリー・

ラシン氏ってどういう人？ 

ラシン氏は「ロータリークラブが行っている良いこ

とを知っている人なら、それに加わりたいと思うでし

ょう。関心のあるすべての人がロータリーの使命を支

える活動に参加できるよう、参加や入会を促進する新

しい方法を考えなければなりません」。とおっしゃって

います。 

どういう経歴なの？ 

フロリダ大学で保健・病院運営の MBA を取得し、医

療教育機関である American College of Healthcare 

Executivesでバハマ初の特別研究員となりました。院

長として 37 年間務めた医療機関 Doctors Hospital 

Health System を最近退職し、現在は顧問を務めてい

ます。全米病院協会の生涯会員で、Quality Council of 

the Bahamas、Health Education Council、Employer’s 

Confederation など複数の団体の理事・委員長も務め

ました。 

1980年にロータリー入会。RI理事を経て、現在はロ

ータリー財団管理委員会の副管理委員長を務めていま

す。また、RI研修リーダーと K.R. ラビンドラン 2015‐

16年度 RI会長のエイドも経験しました。 

ロータリー最高の賞である RI 超我の奉仕賞のほか、

2010年ハイチ地震後のロータリーによる災害救援活動

を統率したことにより多くの人道賞を受賞しています。

また、エスター夫人とともに、ロータリー財団のメジ

ャードナー、遺贈友の会会員でもあります。 

ロータリーをもっと知ろう 

東京臨海ロータリークラブ 25周年への思い 

 

原稿投稿のお願い 

会報「東京臨海 RC25周年への思い」のコーナーへ 

300文字程度で原稿の投稿 お願い致します。 


